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質問者 蟇目 香果雅 議員（１０番）
ひ き め か ぐ み

１ ゴミを減らすために私たちができること

ただいまの 蟇目 香果雅 議員のご質問にお答え申し上げます。
ひ き め か ぐ み

ごみを減らすために私たちができることについてでありますが、ご

みを減らすために市が行っている対策としましては、みっつのＲ、つ

まり「リデュース、ごみを減らしたり出さないようにすること。リユ

ース、ものを繰り返し使うこと。リサイクル、いらなくなったものを

原材料にして、同じものや他のものを作ること。」のスリーアールの

活動を進めていくことが、重要な取り組みであると考えております。

その中でも特に「リデュース」、つまり、ごみを出さない、ごみを

減らすということを市民一人ひとりが考え、皆さんが一丸となって
みな

取り組んでいただくために、市の広報紙やホームページで繰り返し広

く呼びかけております。

また、自分の住む町を自分たちできれいにすることは、とても大切

なことです。市では、多くの市民の皆さんのご協力をいただき、春
はる
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と秋に市内の一 斉清 掃として道路や河川などの環 境美化に取り組
あき いつせい せいそう ど う ろ か せ ん かんきよう び か

んでおります。

蟇目 議員がおっしゃるように、ごみを見つけたら自分のごみでな
ひ き め

くても市民の皆さん一人ひとりが親切な心を持って落ちているごみを

拾うようになったり、自分の住む町をきれいにしようと考えていた
ひろ

だければ沼田市も、もっともっときれいになっていくと思います。

沼田まつりは、毎日ボランティアの方にお祭りの会場となる道路な

どのごみ拾いをしていただいております。今後は、いろいろなお祭
ひろ

りやイベントの時にも、みなさんが「ごみを出さない、ごみを減らす

こと」を広められるイベントを考えてまいりたいと思います。

以上申し上げまして、蟇目 香果雅議員のご質問に対する答弁とさ
ひ き め か ぐ み

せていただきます。


